



Celsia responde ante quejas de la Alcaldía de Ibagué



Crédito:

Suministrada

En un comunicado se refirió puntualmente al daño del semáforo de la Calle 29 con avenida Ambalá

En horas de la mañana se conoció un fuerte pronunciamiento de la Secretaría de la Movilidad donde exponían varios puntos de inconformidad con la empresa de energía debido al daño de infraestructura pública en el sector del barrio La Granja.

A su vez, Celsia también se pronunció y explicó lo sucedido respecto al daño del semáforo que regula el tráfico a la altura de la Calle 29 con avenida Ambalá.

“El día de hoy a las 8:30 am mientras nuestro equipo realizaba las labores de reposición de carpeta asfáltica en la avenida Ambalá con calle 29 a una profundidad de 40 cm, se interfirió con el cableado de las luminarias de la red semafórica del carril norte en sentido oriente-occidente, por lo que pusimos en marcha un plan de apoyo en la vía.”, explico la empresa de energía.

Así mismo, dijo que “la secretaría de Tránsito y Movilidad de la ciudad hizo presencia en el lugar y desactivó las luminarias de todo el circuito semafórico, con el fin de preparar el sitio para la evaluación y corrección correspondiente, por la cual se encuentra la espera del suministro de materiales de cableado correspondiente.”

También en la misiva, Celsia respondió que han tomado la medida temporal de apoyar a las autoridades de tránsito para regular el tráfico con sus trabajadores mientras se logra restablecer el daño originado.

“Actualmente, se ha adoptado como medida temporal el apoyo de nuestros contratistas aliados para la función de regulación de tránsito en el hasta que se redecúe el semáforo afectado”, puntualizó.

Finalmente, Celsia agradeció a los ibaguereños que contribuyen con el desarrollo normal de tránsito y son ejemplo de cultura ciudadana y empatía hacia los demás actores viales.